

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Bâtisses, recommandant de permettre à la Ford Motor Company of Canada de construire un réservoir pour l'emmagasinage de la gazoline, sur le lot No cadastral 10, subd. 114-115a-116a-117-118-119a, p-133-134-134a et p-154, quartier Laurier, 127 avenue Laurier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis.

10.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$13,410.77, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

11.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$16,379.69, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

12.—(20235) Soumis le dossier, au sujet de la réclamation de Mme Pierre Richard, et vir.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

13.—Soumis le rapport du Surintendant des Bâtisses, transmettant le budget supplémentaire de son département.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit budget supplémentaire comme suit pour l'exercice 1914, les augmentations de salaire y mentionnées devant prendre effet, à compter du 15 mai courant, et de faire rapport au Conseil, recommandant le vote des crédits nécessaires comme suit:

Alcide Chaussé, Architecte de la Cité, et Surintendant des Bâtisses . . . . .	\$4,000
Mlle B. Mayrand, secrétaire du Surintendant . . . . .	750
Assistante-secrétaire . . . . .	500

INSPECTION DES BATISSES

H. Eug. Lévesque, Inspecteur en Chef . . . . .	1,700
F. P. Laberge, Inspecteur . . . . .	1,100
E. Pepin, Inspecteur . . . . .	1,100
E. F. Leclair, Inspecteur . . . . .	1,100
G. R. Vincent, Inspecteur . . . . .	1,100
L. C. Masson, Inspecteur . . . . .	1,100
Inspecteur . . . . .	1,000
Inspecteur . . . . .	1,000
Ingénieur Civil . . . . .	1,200
Alex. Décarie, Commis en Chef . . . . .	1,350
J. H. Barrette, Commis et Messenger . . . . .	550
Commis . . . . .	400
Inspecteur des Echafaudages . . . . .	1,000

INSPECTION DES EDIFICES MUNICIPAUX

J. N. Gauvreau, Inspecteur des Edifices Publics . . . . .	1,200
Assistant-Inspecteur des Edifices Publics . . . . .	800
Commis . . . . .	400

INSPECTION DE LA PLOMBERIE

P. A. Connelly, Inspecteur en Chef . . . . .	1,500
J. P. Tansey, Inspecteur . . . . .	950
A. Demers, Inspecteur . . . . .	950

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur un said report.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Buildings, recommending that the Ford Motor Company of Canada be allowed to erect a gasoline tank on cad. lot No. 10, subd. 114-115a-116a-117-118-119a, p-133-134-134a and p-154, Laurier Ward, 127 Laurier street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur un said report.

10.—Submitted warants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to the sum of \$13,410.77 as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

11.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to the sum of \$16,379.69, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

12.—(20235) Submitted the documents, re claim of Mrs. Pierre Richard, et vir.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Buildings, transmitting the supplementary budget for his department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said supplementary budget for 1914, as follows, the increase of salaries therein mentioned to take effect from the 15th May instant, and to report to Council, recommending that the necessary appropriations be voted as follows:

Alcide Chaussé, City Architect and Superintendent of Building . . . . .	\$4,000
Miss B. Mayrand, secretary of Superintendent . . . . .	750
Assistant-Secretary . . . . .	500

INSPECTION OF BUILDINGS.

H. Eug. Lévesque, Chief Inspector . . . . .	1,700
F. P. Laberge, Inspector . . . . .	1,100
E. Pepin, Inspector . . . . .	1,100
E. F. Leclair, Inspector . . . . .	1,100
C. R. Vincent, Inspector . . . . .	1,100
L. C. Masson, Inspector . . . . .	1,100
Inspector . . . . .	1,000
Inspector . . . . .	1,000
Civil Engineer . . . . .	1,200
Alex. Décarie, Chief Clerk . . . . .	1,350
J. H. Barette, Clerk and Messenger . . . . .	550
Clerk . . . . .	400
Inspector of scaffolds . . . . .	1,000

INSPECTION OF PUBLIC BUILDINGS.

J. N. Gauvreau, Inspector of Public Buildings . . . . .	1,200
Assistant-Inspector of Public Buildings . . . . .	800
Clerk . . . . .	400

INSPECTION OF PLUMBING.

P. A. Connolly, Chief Inspector . . . . .	1,500
J. P. Tansey, Inspector . . . . .	950
A. Demers, Inspector . . . . .	950